

— P U N T U A L I Z A N D O —

¡¡Por fin!! Nos hicimos el propósito de que - el primer número de la A.M.E. había de salir en Agosto... y sale. Naturalmente, aparece un tanto deshilvanado en su concepción y contenido, en primer lugar porque es el número inicial y en segundo porque, francamente, con el permiso de verano encima, exceso de calor y defecto de colaboraciones, no podía ser de otra forma. Sin embargo opino que es esto preferible a no hacer nada. Considerese, pues, como una primera intentona de composición del Boletín que en el futuro habrá que ir puliendo, mejorando y ampliando. Todos nosotros podemos y debemos colaborar a su consecución.

Nuestra portada - a la vista está - es provisional; está en proyecto hacer una cosa buena, dentro de normas de armonía y sencillez.

Incluimos en el presente número el Reglamento que oficialmente fué aprobado para nuestra Asociación. Ello fué un éxito de la Junta provisional que en poco tiempo y de una forma tenaz y elegante hizo la gestión pertinente y la llevó a muy buen término.

No incluimos todavía la lista de socios fundadores de la A.M.E., que haría éste casi imprevisto Boletín más largo y más "rollo" de lo que por sí ya es. Queda esta lista para el próximo número; así dará tiempo a los "rezagados de buena voluntad" a enviarnos la ficha de adhesión para la Asociación. Amén.

El título de nuestro Boletín habla ya por sí sólo de los propósitos que nos animan: una familia modelo y unida (el alegar incompatibilidad de caracteres les va bien solo a los Norteamericanos). Buena armonía entre todos, profesionales, aficionados, colaboradores y entusiastas de la Meteorología, es el ideal.

Deseamos compenetración e intercambio de ideas, de colaboraciones, de estudio y nos brindamos para aclarar, plantear y dar vias de resolución a los problemas individuales o colectivos -- que dentro de la profesión de la Meteorología -- (Con mayúscula) puedan presentarse.

Aparte de las favorables innovaciones y crecientes progresos técnicos, la Meteorología debe también salir a la calle; prácticamente nos la encontramos a la vuelta de cualquier esquina en forma de ráfaga de viento o cortina de nubes -- por ello otra de las facetas que debemos cultivar es la de la divulgación de nuestra ciencia, poniéndola al alcance del gran público.

Y dicho todo esto, réstanos dedicar un cordial saludo a la Prensa, por su sincera, y a veces humorista, acogida (reproducimos en este número -- un estupendo chiste del inigualable Mingote). Todo ello es prueba de la popularidad de que gozan las cosas del tiempo y sus profesionales.

Mención aparte merece el apoyo moral y las facilidades de todo orden con que nos ha honrado -- el Excmo. Sr. Jefe de S.M.N. D. LUIS DE AZCARRAGA Y PEREZ CABALLERO. Justo, es pues consignarlo en lugar preferente y ofrecerle desde aquí un sincero reconocimiento y nuestro esfuerzo y voluntad para que la Meteorología Española conserve y aumente el lugar y prestigio que dentro del ámbito internacional nos corresponde.

Lorenzo García de Pedraza
Meteorólogo

TOME USTED NOTA...

Una gran Editorial ha hecho imprimir en sus Catálogos lo siguiente:

MIRAR es una cosa

VER lo que se mira es otra

ENTENDER lo que se ve es aún otra

APRENDER lo que se entiende es también distinto

Pero APLICAR lo que se aprende es lo que tiene más importancia.